

■ Was war los im Rosenblatt in Stadthagen

## Herzlichen Glückwunsch – und auf gutes Gelingen!

Bei uns gab es bei vier Auszubildenden einen Schlagabtausch. Wir gratulieren Haydia Halimi und Tatenda Mutembwa zur bestandenen Prüfung zur examinierten Pflegefachkraft. Wir freuen uns sehr darüber, dass sie unserem Team weiterhin treu geblieben sind.



Marica Grussmannova-Yildirimova und Cevdet Aydin wünschen wir einen guten Start sowie viel Glück und Erfolg für die dreijährige Ausbildung zur examinierten Fachkraft.

## Auf vier Pfoten

Wir freuten uns sehr über den Besuch der Hundeschule vom Therapiehof Steffen aus Enzen/Hobbensen. An zwei Nachmittagen kamen die Hunde mit ihren Frauchen zu uns in den Garten, um für die Ausbildung als Therapiehunde ihr Können unter Beweis zu stellen. Die Hunde konnten viele



Kunststücke vorführen oder ließen sich einfach nur streicheln. Sehr zur Freude unserer Bewohner.

## Welt-Alzheimer Tag am 21. September



In diesem Jahr nahm sich unser Jockel (der des Öfteren zu uns ins Haus kommt, um mit unseren Bewohnern zu musizieren) etwas ganz Besonderes vor. Denn es ist auch sein Ge-

burtstag an diesem Tag gewesen. So war es ihm ein großes Anliegen, diesen Tag mit unseren Bewohnern zu verbringen und bei Kaffee und Kuchen den ein oder anderen Plausch zu halten. Im Anschluss sang er mit den Bewohnern und musizierte gemeinsam mit ihnen. Es war ein sehr schöner Tag für alle Beteiligten.

■ Julia Witte

## Sommerfest mit Musik und Tanz

Am 01. September konnten wir bei schönem Wetter unser diesjähriges Sommerfest im Garten feiern. Herr Thomas Bahl hat als Alleinunterhalter für ausgelassene Stimmung gesorgt.



Es gab frisch zubereiteten Kuchen von der Bäckerei OTTO, der direkt vor Ort im Holzofen gebacken wurde. Zum Abendessen gab es ein Spanferkel vom Schaumburger Grillmobil, welches den Bewohnern und Gästen sehr gut schmeckte. Es war ein gelungener Tag.

